



El premio Nobel de Literatura Naguib Mahfuz falleció ayer, a los 94 años, a consecuencia de un paro cardíaco. Heredero de los faraones y la cultura árabe, fue un férreo defensor de la convivencia entre musulmanes y judíos, así como un gran narrador y observador de la vida de El Cairo. Su presencia en México creció luego de la adaptación al cine de sus novelas *Principio y fin* y *El callejón de los milagros*. Arriba, después de recibir su biografía en su casa, el 10 de diciembre de 2001 ■ Reuters